



気持ちのよい挨拶・返事で 笑顔かがやく 松浦っ子

令和5年10月5日
NO.10 松浦小学校
校長 中村 初男

本校教育目標 よく学び、よく鍛え、心やさしい児童の育成

一時期の猛烈な暑さが和らぎ、朝、石段下に立っていると肌寒く感じることも多くなってきました。ただ、昼間は気温が上がり熱中症予防は欠かせません。気温差に気を付けて体調を崩さないように子どもたちにも呼びかけているところです。

石段下で朝の挨拶をしているときに、「校長先生、眠たいです!」と言ってくる子がいました。「夜寝るのが遅かったの?」「何をしていた寝る時間が遅くなったの?」と尋ねたところ、はっきりした答えは返ってきませんでした。体の成長のためにも十分な睡眠をとることが重要です。しっかり寝て、気持ちのよい朝の挨拶を聞きたいと思っています。

みんなで遊ぼうタイムをしました。

9月29日(金)に「みんなで遊ぼうタイム」がありました。事前に議題箱を設けて、全校児童に学校生活を豊かにするためにどんなことをしたいか議題を募集しました。集まった議題の中で、なかなか異学年と遊ぶ機会がないので、楽しく遊ぶ「みんなで遊ぼうタイム」があったらいい、という議題を選び、代表委員会で話し合いを持ち、各学年で役割分担をして計画、実施しました。

道具の準備は6年生が担当し、8つのコーナーの説明も給食時間の放送を使って説明しました。みんなで遊びたいという気持ちから、どんなことができるか考え、自分たちで実施できたことは、子どもたちの自信につながったと思います。少し時間を延長してしまいましたが、どのグループも、みんな笑顔で遊ぶことができました。



【だるまさんがころんだ】



【ながなわ】



【ぞうきんがけリレー】



【体じゃんけん】



【わくわく玉入れ】



【きらきら宝さがし】



【ボウリング】



【ドキドキくじ引き】



1位から3位までの表彰は、4年生が担当しました。

あいさつ運動(一人一役活動)ありがとうございました。

秋の交通安全運動にあわせて9月21日(木)～29日(金)の期間、育友会一人一役活動としてあいさつ運動を行いました。初日は雨がぱらつく天気だったので、歩いて登校する子が少なく、寂しいあいさつ運動でした。朝から気持ちのよいあいさつをできている子もいますが、松浦小学校の子どもたち全員が自分から気持ちのよいあいさつができるまでは言えません。今年度も半分か過ぎました。引き続き本校スローガン「気持ちのよい挨拶、返事で笑顔かがやく松浦っ子！」をめざしたいと思います。



陸上練習がんばっています。

7日(土)に市内小学校陸上大会が開催されます。ここ数年新型コロナウイルス感染症の影響で中止になっていました。今年度久しぶりの開催となりましたが、今回が最後の開催になります。4、5、6年生の参加で、参加種目は100m、800m(女子)、1000m(男子)、4×100mリレーのトラック競技です。松浦小学校代表として、精一杯自分の力を発揮してくれることを期待しています。



【今後の行事予定】

- 10月 7日(土) 市小学校陸上大会 8:20～13:00 国見台
- 10日(火) 育友会バザー品搬入(～11/15(水))
- 11日(水) 第1回伊万里市漢字検定
- 12日(木) 読み聞かせ(3,4年生) 就学時健康診断(午後) 来年度新1年生対象
- 15日(日) 家読の日
- 19日(木) 修学旅行(6年生)
- 20日(金) 修学旅行(6年生) バス旅行(3～5年生)
- 26日(木) 読み聞かせ(5,6年生)



このQRコードを読み込むと学校HPにつながります。